

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711039 - UMBU SAEFUDIN PRIMA APRILIANTO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	kadang aku kadang saya.. akan baik menggunakan saya saja de.. respon verbal bisa lebih empati terhadap kondisi pasien.. "memang cukup ya bu pendapat segitu".. kurang menunjukkan empati.. tidak harus memberi nasihat kepada lawan bicara jika kondisi lawan bicara belum benar2 dipahami.. sambung rasa memperkenalkan diri bisa lebih santai dapat tidak langsung sebut nama dan identitas lainnnya.. respon verbal non verbal bisa lebih sesuaikan lagi.. refleksi isi dan perasaan bisa lebih baik dilakukan tdk hanya ulang info yg disampaikan lawan bicara.. tidak mengucap salam
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	n 7 blm lapor hasil inspeksi wajah, N 8, pastikan tidak ada sumbatan telinga sblm uji pendengaran, no 9,10, N11 blm memeriksa m trapezius dari belakang pasien n 2 lidah mendorong pipi blm ya, tongue spatula dibuang ke kotak sampah ya
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	dek ini peemeriksaan kekuatan otot bukan pemeriksaan reflek fisiologis, dipelajari lagi ya
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	ok, bagus sekali Umbu :)
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah informed consent. sdh persiapan alat. lampu head lamp searah glabela. sdh px hidung dan sinus. palpasi hidung bisa lebih ditekan lagi. ketika rhinoskopi anterior, alatnya bisa lebih masuk dan dibuka agar visualisasi lbh jelas. px tenggorokan pastikan bisa melihat uvula dan tonsil dengna jelas
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic lengkap/ cuci tangan tidak 7 langkah untuk yang setelah px, dan sudah mengatur posisi duduk/ p. sup dan inferior seharusnya minta pasien memejamkan pata atau melirik ke atas, belum lapor gerakan palpebra/ k. inferior baik, tapi k. superior harus dibuka semua, jangan hanya dibuka dikit/ sklera interpretasi kurang tepat/ konjungtiva bulbi belum dilaporkan/ belum melaporkan apakah kornea sembab atau tidak, keratoskop oke/ iris kedalaman cukup, dan jernih? coa bagaimana?/ reflek pupil indirect mata ka/ki, kurang perlahan dalam memberikan cahaya pada mata/ lensa tidak ada yang menghalangi cahaya masuk? interpretasinya kurang jelas/
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	
PEMERIKSAAN VISUS	informed consent oke, pemeriksaan mata kanan kiri oke, cuma hati2 dengan kata seolah2 sekian meter ya dek.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	hati2 dalam menjelaskan resiko pemeriksaan, jangan bilang tidak ada efek samping, kakimu jangan menganggang, setelah selesai pemeriksaaan jangan lupa cuci tangan dan bersihkan alat ya, alat yg kamu gunakan itu otoskop ya bukan spekulum, hati2 memasukkan otoskop jangan terlalu dalam (menyakiti pasien tidak ditolerir), tidak perlu dalam2 asal arah benar dan arah menjewer benar insyaAllah membran bisa terlihat. perintah valsava dan toynbe harus jelas dan jelas juga mengakhirinya.
TEKNIK ASEPTIK	pemakaian sarung tangan belum sempurna , bagian dalam masih terlipat. yang lain sudah ok